3 Piéces

201 m2

Réf. MP-2790
12 900 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Ce penthouse unique offre une vue imprenable sur la mer Méditerranée
et les toits scintillants de la Principauté. Chaque détail a été pensé pour
offrir un cadre de vie exceptionnel. Des matériaux nobles, et un design
contemporain se marient harmonieusement pour créer un espace de
vie raffiné et confortable.Le bien dispose de 2 chambres spacieuses, 2
salles de bains élégantes et d'un salon tres agréable, le tout baigné de
lumiere naturelle.Détendez vous dans votre jacuzzi privé, tout en
profitant de la vue spectaculaire sur la mer et la ville. Cet espace de

relaxation exclusif est I'endroit ...

Nestled in the heart of Monaco, this unique penthouse offers breathtaking views of
the Mediterranean Sea and the shimmering roaftops of the Principality.Every detail
has been crafted to provide an exceptional living environment. Noble materials,
luxurious finishes and contemporary design harmoniously combine to create a
refined and comfortable living space. This penthouse features 2 spacious
bedrooms, 2 bathrooms, and a light-filled living room.Relax in your private jacuzzi
while enjoying spectacular views of the sea.Just steps away from luxury boutiques,
Michelin-starred restaurants, and ...
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